

REPORTER

Polsek Tukdana Tingkatkan Interaksi Dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Indramayu - INDRAMAYU.REPORTER.CO.ID

Aug 12, 2023 - 19:30



Polsek Tukdana Tingkatkan Interaksi Dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Indramayu - Personil Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengukuhkan komitmen dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat melalui patroli dialogis. Sabtu (12/8/2023)

Kegiatan ini merupakan salah satu cara efektif dalam membangun hubungan yang lebih dekat antara polisi dan warga, serta meningkatkan interaksi positif dengan masyarakat.

Patroli dialogis ini dilakukan dengan pendekatan berbeda, di mana personil Polsek Tukdana tidak hanya fokus pada pengawasan dan pengamanan, tetapi juga melibatkan dialog langsung dengan warga. Tujuannya adalah untuk

mendengarkan aspirasi, kekhawatiran, serta masukan dari masyarakat terkait dengan situasi kamtibmas dan berbagai permasalahan lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menjelaskan bahwa patroli dialogis merupakan langkah strategis untuk menciptakan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat.

"Kami ingin memberikan ruang bagi warga untuk berbicara dan berbagi pandangan tentang kondisi lingkungan. Ini adalah bentuk nyata pelayanan kami kepada masyarakat," ujarnya.

Dalam patroli dialogis, personil Polsek Tukdana tidak hanya memberikan informasi terkait dengan kamtibmas, tetapi juga memberikan penjelasan tentang berbagai program dan kebijakan kepolisian yang berkaitan dengan kesejahteraan masyarakat. Hal ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada warga tentang peran dan fungsi polisi dalam melayani dan melindungi mereka.

"Kami juga menyampaikan pesan-pesan preventif tentang keamanan, serta mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan. Dengan komunikasi yang baik, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah AKP Iwa Mashadi.

Melalui patroli dialogis, kami berharap dapat mengurangi kesenjangan antara polisi dan masyarakat, serta membangun kepercayaan yang lebih kuat di antara keduanya.

Dengan terus meningkatkan interaksi positif dan mendengarkan aspirasi masyarakat, diharapkan kamtibmas dapat lebih terjaga dan masyarakat Tukdana merasakan manfaat nyata dari kehadiran aparat kepolisian dalam lingkungan mereka. Ujar Kapolsek.